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VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

PROHIBITION DU CANNABIS

 Par Gab2 Postée le 16/06/2023 00:51

Pourquoi le cannabis est il considèré comme une drogue alors qu il n a jamais tué personne, quand les vignerons sont les
héros du journal de 13h heures alors que l alcool tue des dizaines de milliers de personnes rien qu en France chaque
année ? Ne trouvez vous pas qu on a fait un problème grave une pratique culturelle et médicinale millenaire, et que ça
prend des proportions ubuesque ? Au point d être considéré en état d'ébriété permanente au niveau des contrôles
routiers, et globalement de marginaliser jusqu'à 30 pourcent de la population ? Je serais très curieux d avoir votre avis sur
la question. Bien cordialement
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Bonjour,

Nous comprenons que vous puissiez vous posez cette question et nous comprenons également vos arguments.

Cependant, nos missions visent exclusivement à l'écoute, au soutien, au conseil et à l'orientation des personnes en difficulté avec leur
consommation ou celle d'un proche.

Nous ne pouvons donc pas vous donner de point de vue sur ce sujet.

Nous vous souhaitons une bonne fin de journée,

Bien cordialement,
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